

# *Les FARC-AP et le gouvernement mettent en exergue sur les réseaux sociaux la réunion à La Havane*

---



Bogota, 7 novembre, (RHC).- Les délégations du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, ont mis l'accent sur les réseaux sociaux, sur les premiers résultats de la réunion qu'ils tiennent à La Havane.

Les représentants des deux parties ont analysé plus de 500 propositions présentées par les détracteurs des accords de paix.

La délégation du gouvernement a signalé que parmi les thèmes principaux de la discussion se trouvent la participation politique, la question agraire, la solution du problème des drogues illégales.

Les parties se sont accordées à signaler que le nouvel accord de paix, devrait recevoir plus d'appui que celui faisant l'objet du plébiscite du 2 octobre dernier lorsque 49,78% des électeurs ont voté pour.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111267-les-farc-ap-et-le-gouvernement-mettent-en-exergue-sur-les-reseaux-sociaux-la-reunion-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**